

PlantaDoce.

Público

Canarias adjudica por 2,2 millones la compra de ecógrafos y ecocardiógrafos a ACJ y General Electric

Las dos empresas han tenido que competir con Canon Medical, General Electric Healthcare, Medical Scan, Philips Ibérica, Positrónica y Sakura Productos Hospitalarios

Juan Carlos Meneses
6 mar 2020 - 04:56



Canarias renueva el equipamiento de sus hospitales. El Ejecutivo autonómico ha adjudicado el suministro e instalación de ecógrafos y ecocardiógrafos con destino a diferentes centros sanitarios de la red pública dependiente del Servicio Canario de Salud. Las empresas que han ganado el contrato son ACJ y General Electric Healthcare.

La Administración canaria sacó a concurso tres lotes. El primero, con un presupuesto de 180.000 euros, ha sido destinado a adquirir seis unidades de ecógrafos de gama

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/canarias-adjudica-por-22-millones-la-compra-de-ecografos-y-ecocardiografos-a-acj-y-general-electric>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

media para radiodiagnóstico. El segundo y el tercero, destinados a adquirir trece ecógrafos de gama alta para radiodiagnóstico y trece ecocardiógrafos para estudios cardiológicos, con un presupuesto de un poco más de un millón de euros por lote, han ido para ACJ y General Electric.

ACJ presentó ofertas para los dos primeros lotes, y los ganó por ofrecer el presupuesto más bajo. Por su lado, General Electric presentó oferta por las tres divisiones del contrato y sólo consiguió ganar una, también por ofrecer el presupuesto menos abultado.

Canarias exigía una garantía mínima de 24 meses para el equipamiento suministrado

Las dos empresas han tenido que competir con Canon Medical, General Electric Healthcare, Medical Scan, Philips Ibérica, Positrónica y Sakura Productos Hospitalarios, según figura en la resolución de la adjudicación.

El Ejecutivo autonómico exigía una garantía mínima de 24 meses para el equipamiento suministrado, y las empresas podían añadir tiempo para mejorar la oferta y obtener una puntuación más elevada. **ACJ añadió 48 meses a los 24 que exigía el Ejecutivo autonómico**, superando a todos sus rivales. Por su lado, General Electric sumó doce meses de garantía en el lote tres.

Canarias justifica el contrato argumentando que los estudios diagnósticos utilizando la ecografía están experimentando un incremento sostenido en los últimos años, con una media de 170 pruebas por cada mil habitantes. En agosto de 2018, **la demora media de espera para la realización de estas pruebas en los centros sanitarios de Canarias era de 110,16 días y de 129,44 días para la realización de un ecocardiograma.**

Las dos empresas han tenido que competir con Canon Medical, General Electric Healthcare, Medical Scan, Philips Ibérica, Positrónica y Sakura Productos Hospitalarios

Además, **los profesionales ecógrafos aconsejan una renovación de los equipos por su elevada obsolescencia**

PlantaDoce.

e incrementar su dotación debido al aumento de las necesidades asistenciales y al nuevo conocimiento científico.

A finales de 2019 la patronal Fenin denunció la elevada obsolescencia de los hospitales españoles: más del 50% del equipamiento cuenta con diez años de antigüedad o más, superando hasta cinco veces el máximo recomendado por algunas comunidades autónomas.

Los centros sanitarios que recibirán el equipamiento son el Hospital Universitario Nuestra Señora de Candelaria, de Tenerife; el Hospital Universitario de Canarias, de La Laguna; el Complejo Universitario de Gran Canaria Doctor Negrín, de Las Palmas de Gran Canaria; y el Hospital Nuestra Señora de los Reyes, de El Hierro, entre otros.

los presupuestos para 2020, unas cuentas donde la salud tiene un peso especialmente relevante. **El Servicio Canario de Salud (SCS) recibirá la mayor dotación económica de sus casi 25 años de historia**, situándose por encima de 3.100 millones de euros.